

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat rahmat dan kasih karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Dengan Menggunakan Media Dan Kemampuan Berpikir Logis Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Materi Laju Reaksi”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Hj. Gulmah Sugiharti, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran, motivasi, dan waktunya kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Zainuddin Muhtar, M. Si., Bapak Drs. Jasmidi, M.Si., Bapak Agus Kembaren S. Si., M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. H. Burhanuddin, M.Pd selaku Kepala Sekolah MAN 2 Model Medan, Ibu Fauziah, S.Pd., M. Pd., dan Ibu Nopi, S. Pd selaku guru kimia MAN 2 Model Medan serta khusus kepada siswa-siswi kelas XI IPA-4 dan XI IPA-8 yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Rektor UNIMED, Prof. Dr. Syawal Gultom, M. Pd. beserta seluruh pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, III di lingkungan UNIMED, Bapak Agus Kembaren, S. Si., M.Si selaku ketua Jurusan Kimia, Ibu Dra. Ani Sutiani, M. Si

selaku Ketua Program Studi Pendidikan Kimia dan Bapak Drs. Jasmidi, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Kimia.

Teristimewa rasa terima kasih penulis sampaikan kepada Ayahanda Drs. H. Muhammad Nur Hasibuan dan Ibunda Dra. Rismawati Nasution yang selalu menjadi inspirasi hidup penulis, dan memberikan seluruh waktu, tenaga, dan moril sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan sampai saat ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Adik tercinta Nur Rizqy Mawaddah Hasibuan dan keluarga semuanya termasuk Ompung, Nenek, Udak, Nanguda, Tulang, Nantulang, Tante Ratna, Bapak Panca, sepupu dan yang teristimewa buat Rj. Sahidin Siregar, S.H. yang selalu mendukung, mendoakan, dan memberi semangat kepada penulis hingga skripsi ini selesai.

Penulis juga mengucapkan terima kasih buat para sahabat koloters Sema Nainggolan, Marta Sinaga, Helmi Fauziah Nst, Setia Damanik, Neni Selviani, Noviartha, Siska Ranti, Intan Sri Nancy Nainggolan, Yoana Situmorang Putri, Shintauli Sihombing dan teman pembimbing skripsi yang paling setia memberikan motivasi penulis pada saat pengerjaan skripsi Johannes Sormin, dan Mariana Sinaga serta teman-teman Kimia Dik C 2012. Masih Banyak pihak yang turut berperan dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, untuk itu penulis menyampaikan terima kasih.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2017

Penulis

Siti Kholilah Hasibuan

NIM. 4123131083